

## 寄附・寄贈ありがとうございます 大切に活用させていただきます

3月3日、一般財団法人茨城県交通安全協会境地区交通安全協会から、「登下校中の児童・生徒の交通安全向上に」と、令和7年度に入学する新小学1年生に安全傘と新中学1年生に交通安全冊子（中学生の交通安全）を寄贈いただきました。大切に活用させていただきます。



3月25日、株式会社常陽銀行から、「不審者などから子どもたちの被害を未然に防げるように」と、防犯ブザーを寄贈いただきました。ブザー音が聞こえた

ら、それは子どもたちからの助けを求める声です。地域における子どもたちの見守りをお願いします。



3月25日、いばらきコープ生活協同組合から、「子どもたちが安全、安心に登下校できるように」と、反射材付きランドセルカバーを寄贈いただきました。黄色のランドセルカバーをかけた子どもたちを見かけたときは、より一層注意して安全運転をお願いします。

### 企業版ふるさと納税

3月14日、株式会社セイコーマート（本社 北海道札幌市）から企業版ふるさと納税制度により令和4年度から3年連続で寄附をいただきました。いただいた寄附は、ご意向により「結婚・出産・子育ての希望をかなえる」事業に活用させていただきます。



### 古河保健所管内 公衆衛生事業功労者表彰

市の母子保健推進員として積極的に活動されている吉田輝代さん（みどり町）、室田優美子さん（辺田）、木村智子さん（木間ヶ瀬）が、公衆衛生事業において多年にわたり献身的な努力を継続し、その業績が特に顕著な方を表

彰する「古河保健所管内公衆衛生事業功労者表彰」を受賞されました。母子保健推進員は、地域における子育て世代の相談役として、保健センターで行われている乳幼児健診の時に子育て情報を提供するなど、地域の母子保健の推進に大きく貢献されています。今回は10年以上の長きにわたり活躍されている3名の方が受賞されました。おめでとうございます。



3月18日、エネグローバル株式会社（本社 東京都千代田区）から企業版ふるさと納税制度により令和3年度から4年連続で寄附をいただきました。寄附額は300万円です。いただいた寄附は、ご意向により「高齢者福祉の充実、農業基盤の整備」事業に活用させていただきます。



「詐欺グループのリストにあなたの名前や連絡先が載っている」は詐欺です